

Comunicado de Prensa

Criminales en plaza pública es una afrenta a la justicia, a las fuerzas armadas y a la ciudadanía

- Trasladar criminales desde las cárceles para participar en actos públicos con presencia de población civil representa una afrenta contra la institucionalidad, desmoraliza a la fuerza pública y a los encargados de investigar a las organizaciones criminales. Además, contribuye a escalar la polarización por la que atraviesa el país: Asocapitales.
- El sábado 21 de junio en una manifestación pública liderada por el Gobierno Nacional, en la plaza “La Alpujarra” de la ciudad de Medellín, varios cabecillas de organizaciones criminales – actualmente reclusos en la cárcel de Itagüí- fueron ubicados en primera fila e hicieron parte de un evento que supuestamente tenía como propósito la reforma laboral.

Bogotá, D.C., 22 de junio de 2025. La Asociación Colombiana de Ciudades Capitales (Asocapitales), rechaza enfáticamente este tipo de acciones, que no solo en nada contribuyen a respaldar la autoridad, sino que resultan preocupantes para todas las ciudades de Colombia, donde sus habitantes trabajan arduamente para dejar atrás un pasado marcado por la violencia.

Este tipo de actos no solo son innecesarios e inoportunos, sino que también intimidan a los ciudadanos que claman por territorios donde la fuerza pública ejerza su misión de perseguir y judicializar a los violentos. Asocapitales se solidariza con el alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez, cuya seguridad se ve en riesgo por cuenta de este tipo de provocaciones que parecen calculadas y orquestadas desde el Gobierno Nacional.

Una vez más, desde Asocapitales hacemos un llamado urgente al Gobierno Nacional para que garantice el respeto a las autoridades territoriales, la seguridad de nuestros mandatarios locales y a salvaguardar la institucionalidad del país, en estricto apego a la Constitución y a las leyes.

- **Fin del comunicado** -